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Programme  

des fêtes de Lourdes  

2023 

 

Lourdes organise des fêtes. 

 

Il y a un programme avec des jours et des heures  

pour les animations et les concerts. 

 

 

 

Le vendredi 30 juin  

 

 

 

 

 

le début des fêtes aura lieu au kiosque  

 

 

 

 

 

à 19 heures 
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Il y aura de la musique  

avec les bandas Les boleros burgais 

 

 

 

 

 

 

il y aura de quoi manger  

 

 

 

 

 

 

au jardin des tilleuls 

 

 

 

 

 

 

à 19h15 

jusqu’à 21h30 
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Il y aura un concert  

du groupe Wepa Wepa 

 

 

 

 

 

 

 

 

au jardin des tilleuls 

 

 

 

 

 

 

 

 

de 21h30  

à 23h30 
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Il y aura un concert  

du DJ Jack Da Bass 

 

 

 

 

 

 

 

 

au kiosque 

 

 

 

 

 

 

 

 

de 23h30  

à 2h du matin 
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Le samedi 1er juillet 

 

 

 

 

 

 

il y aura des activités  

pour les enfants de 6 à 13 ans 

organisées par Cohésion 

 

 

 

 

 

au jardin de l’You  

 

 

 

 

 

 

de 14h30  

à 17h30  
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Pendant tout l’après-midi 

il y aura de la musique  

avec la Banda la Clau 

 

 

 

 

 

 

 

 

au jardin des tilleuls  

 

 

 

 

 

 

 

 

À partir de 14h  

jusqu’à 19h30 
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Il y aura de la musique  

avec le groupe The French Teuf 

 

 

 

 

 

 

 

 

au jardin des tilleuls  

 

 

 

 

 

 

 

 

de 19h30 

à 22h30 
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Après le concert 

il y aura un toro d’étincelles 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

de 22h30 

à 22h45 
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Il y aura de la musique  

avec le DJ Star 2000  

 

 

 

 

 

 

 

 

au jardin des tilleuls  

 

 

 

 

 

 

 

 

de 23h  

à 2h du matin 
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Le dimanche 2 juillet 

 

 

 

 

il y aura de la musique  

avec l’Alliance musicale de Lourdes 

 

 

 

il y aura de quoi manger  

 

 

 

 

 

au kiosque 

 

 

 

 

 

de 12h  

à 14h 
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Il y aura le spectacle Apocalypse  

joué par la compagnie Rue Barrée 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ça sera au parking de l’You 

 

 

 

 

 

 

 

 

de 16h30  

à 18h15 
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Il y aura de la musique  

avec Balaphonik Sound System  

 

 

 

 

 

il y aura de quoi manger  

 

 

 

 

 

 

au kiosque 

 

 

 

 

De 18h30  

à 21h  
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